
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 26 号                        会長 安井 信英 

  

第 2695 例会  2024/1/9                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

◇13：00 点鐘                                    
 
◇ロータリーソング『我等の生業』                           
 
◇会長の時間 
 
 先週は鈴木潟上市長をお招きして 19 名での新年会を開催しました。多くのご参加あり
がとうございます。12 日は石油業界の集まりがあり東京に行ってきました。業界の話とし
ては、元旦に大地震がありました。3.11の時を思い出すと 1 週間くらいの間ガソリンを買
えなくなり騒動になりました。それがいま能登半島の中でほとんどのガソリンスタンドげ
営業できていなかった。電気が止まったことが最大男原因です。3.11のあとに全国 15000
のガソリンスタンドに無償で大型の発電機を貸与した。弊社にも二カ所の店に設置しまし
たので停電になってもガソリンの供給ができます。羽田空港の近くの人の話ですが、羽田
空港の事故について、あれは予期せぬことが三つ重なってあの事故が起きたということで
原因は今後解明されるでしょうが、機内に預けた荷物についてどうなったのか聞いてみま
した。そしたら預り荷物が 200 個あり、ペットが二匹いたが亡くなった。荷物の消失を含
めて保障の問題についてはＪＡＬとの交渉中とのことです。いずれにしても能登半島地震
で大変な状況になっているｙということを聞いてまいりました。 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 1，能登半島地震支援金のお願い。「一人 1,000円×30 人＝30,000 円を支援します。」 
 2，2024-2025 年度 地区主要行事・予定表が届いています。データを送付します。 



 3，ロータリーリーダーシップ研究会 RLI PARTⅢ開催のご案内について、一関譲会
員の参加になります。  

 4，RLI 委員会のクラブ訪問についてご案内がきています。日程を調整して連絡します。 
 5，風の便り VOL.9 No6（週刊 111 号）を回覧します。 
 
◇各委員会より  
 ・三浦将人さんより、マイさんから年賀状がきていますので回覧します。 
 ・佐々木松彦地区幹事より、ガバナー事務所に勤務されていた石井律子さんんは地区大

会の終了に伴い 12 月で退職しました。ごあいさつ代わりにお菓子をいただきまし
た。 

 ・淡路ガバナーより、先般地区の財務委員会が開催されました。ＰＥＴまでに次年度の
予算案を示して地区協議会で決議を行うという内容です。 

  その他会員増強委員会においては 1,100 名を割って非常に厳しい状況です。当クラブ
が会員増強にモデルになっていければと思います。 

 
◇ニコニコ 
 ・淡路ガバナー：ロータリーの友ｐ40 地区大会略報に 2540 地区の写真が掲載されてい

ます。 
 
 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 
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